
日
本
共
産
党
の
か
と
う
敏
彦
議

員
の
一
般
質
問
で
、
「
来
年
４
月

か
ら
、
愛
西
市
の
巡
回
バ
ス
を
津

島
市
民
病
院
へ
乗
り
入
れ
る
こ
と
」

が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

か
と
う
議
員
は
、
巡
回
バ
ス
の

津
島
市
民
病
院
へ
の
乗
り
入
れ
を

求
め
、
総
務
部
長
は
、
①
津
島
市

民
病
院
へ
佐
織
南
ル
ー
ト
か
ら
延

伸
し
て
い
く
手
法
と
、
②
佐
織
庁

舎
か
ら
津
島
市
民
病
院
へ
直
接
行

く
手
法
の
２
点
に
つ
い
て
、
「
巡

回
バ
ス
運
行
検
討
委
員
会
で
協
議

し
て
い
る
」
と
答
え
ま
し
た
。

直
通
ル
ー
ト
（
佐
織
庁
舎
ー
津

島
市
民
病
院
ー
愛
西
市
役
所
）
の

運
行
を
求
め
る

津
島
市
民
病
院
を
利
用
す
る
愛

西
市
民
は
、
海
南
病
院
と
比
べ
て

も
か
な
り
の
人
数
で
す
。
し
か
も
、

佐
屋
地
区
の
利
用
者
も
け
っ
こ
う

あ
り
ま
す
。

か
と
う
議
員
は
、
海
南
ル
ー
ト

の
よ
う
に
、
佐
織
庁
舎
―
津
島
市

民
病
院
―
愛
西
市
役
所
の
ル
ー
ト

を
検
討
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

10
月
か
ら
実
施
さ
れ
る
、
幼
児

教
育
・
保
育
の
無
償
化
に
つ
い
て
、

河
合
か
っ
ぺ
い
議
員
が
質
問

保
育
料
は
無
償
化

給
食
費
は
有
償
の
ま
ま

保
育
園
・
認
定
こ
ど
も
園
の
３

歳
以
上
の
児
童
９
５
７
人
、
３
歳

未
満
の
非
課
税
世
帯
児
童
31
人
、

幼
稚
園
３
８
４
人
、
合
計
１
３
７

２
人
の
児
童
が
無
償
化
。
障
害
児

の
発
達
支
援
の
利
用
料
も
無
償
に
。

し
か
し
、
延
長
保
育
料
は
有
償

の
ま
ま
、
い
ま
ま
で
利
用
料
に
含

ま
れ
て
い
た
給
食
の
副
食
費
（
４

５
０
０
円
程
度
）
は
有
償
に
な
る

と
の
答
弁
で
し
た
。

市
長
「
子
育
て
支
援
に
使
う
」

無
償
化
で
市
が
負
担
す
る
必
要

が
な
く
な
る
約
７
０
０
０
万
円
の

新
た
な
財
源
が
生
ま
れ
ま
す
。

河
合
議
員
は
、
こ
の
財
源
を
、

子
ど
も
医
療
費
の
無
償
化
な
ど
少

子
化
対
策
に
使
う
よ
う
求
め
ま
し

た
。日

永
市
長
は

「
子
育
て
支
援

の
た
め
に
使
う
」

と
答
弁
し
ま
し

た
。
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巡回バス津島市民病院へ乗り入れ

共産党「直行ルートで運行を」

2019年

８・９月
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愛西市委員会

愛
西
市
６
月
議
会

来
年
４
月
か
ら
実
施
へ

２
つ
の
案
を
検
討
委
員
会
で
協
議

幼
保
無
償
化
で
生
ま
れ
る
７
０
０
０
万
円

医
療
費
無
償
化
な
ど
子
育
て
支
援
に
使
え

参議院選挙

１人区勝利２→１０選挙区に
自民減で改憲勢力２/３を阻止

７月21日の参議院選挙では、野党共闘が進み、

1人区の勝利は、６年前の２選挙区から10選挙区

に広がりました。その結果、自由民主党も９議席

減となり、自民、公明、維新などの改憲勢力も２

/３を割り込みました。

今回の選挙では、すべての

１人区で、野党の候補者調整

が行われ、市民連合と共通政

策を結ぶなど、野党共闘が前

進しました。

日本共産党は、比例代表４

議席、選挙区３議席の合わせ

て７議席を確保しました。

「涼しくなった！」喜びの声

全小中学校エアコン設置完了

酷暑、熱中症対策として、愛西市でも市

内１７の小中学校の普通教室にエアコン設

置が完了しました。児童・生徒は「涼しく

なった」と喜んでいます。

日本共産党市議団は、昨年８月に「全教

室にエアコンを速やかに設置」するよう市

長に提案し、８６７名の署名も提出しまし

た。市長は「実施に向け検討を始めたい」

と答えていました。

※佐織中は、すでに設置されています。

井上さとし参議院議員



５
月
８
日
に
大
津
市
で
起
き
た
、

保
育
園
児
を
巻
き
込
ん
だ
事
故
は
、

大
き
な
衝
撃
で
し
た
。
ま
の
和
久
議

員
は
、
改
め
て
通
学
路
の
交
通
安
全

対
策
を
見
直
す
よ
う
質
問
し
ま
し
た
。

学
校
・
地
域
と
の
合
同
点
検

危
険
箇
所
65
カ
所

ま
の
議
員
の
危
険
箇
所
の
確
認
・

対
策
に
関
す
る
質
問
に
対
し
て
、
市

は
、
「
平
成
30
年
度
の
学
校
な
ど
と

の
合
同
点
検
で
は
、
65
カ
所
が
出
さ

れ
た
。
58
カ
所
は
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
設

置
、
白
線
の
引
き
直
し
、
グ
リ
ー
ン

ベ
ル
ト
塗
装
な
ど
対
策
し
た
。
交
通

量
の
増
加
対
策
や
用
地
取
得
が
進
ま

な
い
な
ど
７
件
が
未
解
決
と
な
っ
て

い
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

真
野
議
員
が
要
求

危
険
箇
所
そ
の
ま
ま
に
す
る
な

ま
の
議
員
は
、
通
学
路
以
外
の
危

険
箇
所
を
含
め
、
対
策
が
進
ま
な
い

場
所
は
、
そ
の
ま
ま
に
せ
ず
、
リ
ス

ト
ア
ッ
プ
し
て
計
画
的
継
続
的
に
対

策
を
行
う
よ
う
求
め
ま
し
た
。

市
は
、
「
そ
う
し
た
道
路
計
画
を

立
て
て
い
く

必
要
が
あ
る

と
考
え
て
い

る
」
と
認
め

ま
し
た
。

【
主
な
危
険
箇
所
の
対
応
】

①
町
方
町
古
江
の
交
差
点

②
五
軒
家
東
交
差
点
（
ハ
ッ
ピ
ー
さ

お
り
前
）

③
県
道
一
宮
津
島
線
歩
道

（
中
切
公
民
館
北
―
ミ
ニ
ス
ト
ッ
プ

町
方
店
）

④
北
一
色
町
四
町
の
交
差
点
（
高
尾

電
気
北
）

ま
の
議
員
の
質
問
に
対
し
て
、
市

は
「
地
権
者
に
用
地
協
力
を
要
請
す

る
。
し
ば
ら
く
途
絶
え
て
い
た
案
件

も
再
度
行
う
。
③
に
つ
い
て
は
、
用

地
提
供
が
ま
と
ま
れ
ば
県
に
要
請
す

る
。
地
元
総
代
と
相
談
す
る
」
と
答

え
ま
し
た
。

ま
た
、
ま
の
議
員
は
、
公
共
施
設

管
理
計
画
の
個
別
計
画
策
に
関
す
る

質
問
を
行
い
ま
し
た
。
そ
の
中
で
、

立
田
・
八
開
地
区
の
学
校
統
合
に
つ

い
て
の
質
問
に
、
市
は
、
「
次
回
の

地
域
説
明
会
を
８
月
後
半
か
ら
９
月

ご
ろ
行
う
予
定
」
と
答
え
ま
し
た
。

か
と
う
敏
彦
議
員
は
、
津
島
警
察

署
建
て
替
え
の
た
め
の
仮
庁
舎
が
、

佐
織
支
所
に
置
か
れ
る
こ
と
に
つ
い

て
、
そ
の
時
期
や
、
懸
念
さ
れ
る
課

題
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

移
転
時
期
は
来
年
２
月
以
降

か
と
う
議
員
の
質
問
に
対
し
て
市

は
、
「
２
０
２
０
年
２
月
移
行
に
移

転
し
、
２
０
２
２
年
８
月
末
ま
で
に

建
て
替
え
が
完
了
す
る
と
考
え
て
い

る
」
と
答
弁
。
約

３
年
ほ
ど
仮
庁
舎

が
佐
織
支
所
に
置

か
れ
る
こ
と
が
明

ら
か
に
。

移
転
対
策
は
津
島
警
察
任
せ

か
と
う
議
員
は
、
市
民
の
駐
車
場

確
保
、
サ
イ
レ
ン
の
騒
音
問
題
、
交

通
渋
滞
な
ど
予
想
さ
れ
る
問
題
を
挙

げ
、
対
策
を
求
め
ま
し
た
が
、
市
は
、

「
津
島
警
察
署
の
担
当
者
に
伝
え
る
」

と
相
手
任
せ
の
姿
勢
で
す
。

か
と
う
議
員
は
、
来
年
４
月
か
ら

廃
止
が
決
ま
っ
た
、
佐
屋
・
佐
織
福

祉
セ
ン
タ
ー
の
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
に
つ

い
て
、
「
な
ぜ
廃
止
さ
れ
る
の
か
わ

か
ら
な
い
」
と
の
市
民
の
声
を
紹
介

し
、
対
策
を
求
め
ま
し
た
。

市
は
、
「
ケ
ア
マ
ネ
ー
ジ
ャ
ー
を

通
じ
て
希
望
を
聞
き
、
同
様
の
サ
ー

ビ
ス
を
提
供
し
た
い
」
と
答
弁
。

か
と
う
議
員
は
、
「
高
齢
者
サ
ー

ビ
ス
は
、
寝
具
乾
燥
サ
ー
ビ
ス
の
利

用
制
限
に
続
き
、
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
の

廃
止
と
、
市
は
ど
ん
ど
ん
冷
た
く
な
っ

て
い
る
」
と
批
判
し
ま
し
た
。

佐
屋
駅
、
日
比
野
駅
の
安
全
対
策
・

整
備
が
な
か
な
か
行
わ
れ
ま
せ
ん
。

河
合
か
っ
ぺ
い
議
員
は
、
駅
整
備

を
「
国
に
は
、
駅
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー

化
を
地
域
と
一
緒
に
計
画
す
れ
ば
、

名
鉄
に
１
／
３
の
補
助
を
す
る
と
い

う
補
助
金
が
あ
る
。
そ
の
補
助
金
を

利
用
す
べ
き
だ
」
と
質
問
。

市
は
「
都
市
計
画
決
定
の
変
更
も

あ
る
の
で
時
間
が
か
か
る
が
、
危
険

な
状
況
を
改
善
し
た
い
」
と
答
弁
し

ま
し
た
。

６
月
議
会
に
出
さ
れ
た
「
医
療
費

の
中
学
卒
業
ま
で
の
無
料
化
を
求
め

る
請
願
」
（
子
ど
も
医
療
費
の
無
料

化
を
す
す
め
る
会
）
は
、
反
対
討
論

も
な
く
、
日
本
共
産
党
愛
西
市
議
団

の
み
の
賛
成
少
数
で
不
採
択
に
な
り

ま
し
た
。

【
反
対
し
た
議
員
】
（
敬
称
略
）
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佐
屋
・
日
比
野
駅
の
改
善

バ
リ
ア
フ
リ
ー
と
一
緒
に

河合かっぺい

議員

通
学
路
な
ど
の
安
全
対
策

継
続
的
し
て
計
画
的
に

まの和久

議員

９３０

愛西市の読者ニュースが毎週

折り込まれます。

お申し込みは共産党市議まで

津
島
警
察
署
仮
庁
舎
に

佐
織
支
所
用
地
貸
し
出
し

かとう敏彦

議員

消費税増税対策で

介護保険料の一部引き下げ

10月からの消費税

増税への低所得者対

策として、介護保険

料の一部が愛西市で

も引き下げられます。

しかし、引き下げは

低所得者の一部で、しかも一時的（1年半）

なものです。10月以降、ずっと国民の消費税

負担はふえます。おおもとの増税こそ止める

べきです。

第1段階 23,000円

第2段階 29,100円

第3段階 38,300円

竹
村
仁
司

島
田

浩

大
宮
吉
満

近
藤

武

原

裕
司

馬
渕
紀
明

石
崎
誠
子

神
田
康
史

山
岡
幹
雄

鬼
頭
勝
治

吉
川
三
津
子

杉
村
義
仁

髙
松
幸
雄

佐
藤
信
男

（
議
長

鷲
野

聰
明
）

子
ど
も
医
療
費
助
成

中
学
卒
業
ま
で
無
料
化
今
議
会
も
否
決

学
校
統
合
説
明
会

８
月
後
半
か
ら
９
月
に

福
祉
セ
ン
タ
ー
の
デ
イ
サ
ー

ビ
ス
廃
止
の
説
明
は


